

## El barrio de la Ermita celebra la festividad de San Isidro con la popular romería

Decenas de vecinos han participado en la romería que acompaña la imagen del santo desde la Ermita de San Antonio Abad hasta el barrio de San Isidro.

El barrio de la Ermita ha celebrado la festividad de San Isidro Labrador con una popular romería. Tras el oficio de la misa en honor al santo en la parroquia de San Antonio Abad, los vecinos han acompañado la imagen del santo en romería hasta el barrio de San Isidro. La imagen ha sido trasladada en un carro arrastrado por un caballo. El resto de romeros han realizado el recorrido, de un kilómetro aproximadamente, amenizado por la colla Els Valerios, vestidos con la indumentaria tradicional y llevando una caña. Al llegar al barrio de San Isidro han cogido fuerzas con un popular almuerzo para regresar de nuevo a la parroquia de San Antonio. La festividad de San Isidro se celebra en Villajoyosa el fin de semana más cercano al día 15 de mayo. En los actos de celebración de San Isidro han participado miembros de la Corporación municipal y de la Comisión de Fiestas de la Ermita, además de decenas de vecinos. El concejal de Fiestas, Jaime Santamaría se enorgullece de que "cada barrio de Villajoyosa mantenga sus costumbres y fiestas populares y la festividad de San Isidro se ha convertido en una cita ineludible no sólo para los vecinos de la Ermita sino del municipio".

Noticia publicada el 19 de Mayo de 2024

Fuente: Fuente propia

Categoria: Fiestas.

